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衆議院経済産業委員会ニュース 

平成 30.5.22 第 196回国会第 13号 

 

5月 22日（火）、第 13回の委員会が開かれました。

 

１ エネルギーの使用の合理化等に関する法律の一部を改正する法律案（内閣提出第 51号） 

・参考人から意見を聴取し、質疑を行いました。 

（参考人）株式会社住環境計画研究所代表取締役会長       中上英俊君 

     一般社団法人地域政策デザインオフィス代表理事    田中信一郎君 

     公益社団法人日本通信販売協会専務理事・事務局長   万場徹君 

     流通経済大学流通情報学部教授            矢野裕児君 

     認定特定非営利活動法人気候ネットワーク東京事務所長 桃井貴子君 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

神田裕君（自民） 

・長期エネルギー需給見通しにおける 2030 年度の最終

エネルギー消費に向けた省エネ取組の進捗状況につい

て、各参考人の認識又は評価を伺いたい。 

・中小企業の省エネルギー取組を促進するため、法改正

による対応のほかに考えられる方策について、中上参

考人、万場参考人及び矢野参考人の見解を伺いたい。 

 

富田茂之君（公明） 

・荷主定義の見直しにより、事業者間で不公平な運用と

ならないようにするための方策及び今後、規制対象を

広げる際の課題について、各参考人の見解を伺いたい。 

・地域分散型エネルギーを活用したみやまスマートエネ

ルギーの事例を踏まえ、シュタットベルケが我が国に

根付くため（とりわけ資金調達）の課題について、田

中参考人の見解を伺いたい。 

 

山崎誠君（立憲） 

・地域の産業構造のばらつきに対応した国の省エネ施策

のあり方及び地域における省エネをリードする人材の

重要性について、田中参考人の見解を伺いたい。 

・省エネに関する国民的議論のあり方及び省エネ関連の

情報公開・情報開示における国際比較について、桃井

参考人の見解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

浅野哲君（国民） 

・省エネ取組を複数の事業者で連携する困難さについて

万場参考人に、さらにこれを地域で行おうとした時の

困難さについて田中参考人に所見を伺いたい。 

・省エネルギー取組に関するデータの利活用の位置付け

及び行動経済学の見地からの省エネ取組について、中

上参考人の見解を伺いたい。 

 

田嶋要君（無会） 

・「こういう法律を作りたい」と参考人が考えるものが

あれば、各参考人からご提案いただきたい。 

・省エネルギーに関し消費者に対してどのように訴えて

いくべきと考えるか、桃井参考人及び田中参考人に伺

いたい。 

 

笠井亮君（共産） 

・ＥＵでは経済成長と二酸化炭素の排出削減を両立させ

ていることを踏まえて、経済成長との関係で大事と考

える点について、桃井参考人に伺いたい。 

・これまで業界単位の対策枠組みはあったが、シェアリ

ングエコノミーなど従来の枠組みに入らない新サービ

スへの対応について、中上参考人の所見を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 



本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください。 
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杉本和巳君（維新） 

・固定価格買取制度（ＦＩＴ）に基づく買取価格の引下

げ等の不確実性と省エネの関係について、各参考人の

所見を伺いたい。 

・定額制による高速道路の活用に関し、省エネや生産性

向上につながる効果について、各参考人の所見を伺い

たい。 


